



# Luz, poemas y música en Fonseca para recordar la Capitalidad Cultural

El claustro del edificio del siglo XVI acogerá este domingo el espectáculo “El Cielo de Salamanca” ■ Los asistentes se llevarán un poemario con las obras que se recitarán

P.M.R. | SALAMANCA

Uno de los espacios más “bellos y elegantes” que tiene la ciudad — en palabras de la vicerrectora Cristina Pita—, el claustro del colegio Arzobispo Fonseca, acogerá este año por primera vez el espectáculo “El Cielo de Salamanca”. Esta cita quiere recordar la designación de la capital como Ciudad Europea de la Cultura hace ahora 19 años. Este domingo 28 de mayo en torno a las 21:30 horas arrancará un acto cultural que volverá a tener a la luz, la música y la poesía como protagonistas principales. Además, todos los asistentes recibirán de forma gratuita un libro que recoge las obras inéditas que se recitarán.

El concejal de Cultura y Turismo del Ayuntamiento de Salamanca, Julio López, recordó, durante la presentación de “El Cielo de Salamanca” que el espectáculo “mantiene los ingredientes de otros años” con el objetivo de “recordar uno de los hitos más importantes de esta ciudad”.

“El Cielo de Salamanca” contará con las actuaciones de los coros Ciudad de Salamanca y Francisco Salinas, el grupo de metales de la Joven Orquesta Sinfónica Ciudad de Salamanca y los doce poetas que recitarán sus respectivas composiciones.

La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, destacó la elección del claustro de Fonseca para esta celebración contando una anécdota que sucedió hace un mes. “Un importante marchante de arte que vino a Salamanca a ver la exposición de Barceló aseguró al entrar en la capilla de Fonseca que no veía nada feo en este lugar. Es sin duda uno de los lugares más bellos y elegantes que tenemos en la



Cristina Pita, Julio López y Margarita Ruiz Maldonado. | JAVIER CUESTA

ciudad y estamos encantados de que ‘El cielo de Salamanca’ se celebre allí”, aseguró Pita.

La catedrática Margarita Ruiz Maldonado, coordinadora del acto, aseguró que, para el libro conmemorativo de este año, se han elegido una serie de acuarelas de Michele Mariette. Además de los poemas que se recitarán, la obra recoge también una breve historia del colegio Arzobispo Fonseca.

La presencia del coro Francisco Salinas en el espectáculo servirá además para homenajear al que fuera su director, Victoriano García Pilo, fallecido este mismo año.

## LOS DETALLES

### El coro Ciudad de Salamanca abrirá el acto

La música del coro Ciudad de Salamanca será la encargada de abrir “El Cielo de Salamanca” a partir de las 21:20 horas de este domingo para recibir a las personas que acudan hasta Fonseca. A las 21:45 horas, cuando la noche haya caído, comenzará el espectáculo de luz y sonido y la lectura de los poemas. Entre medias el grupo de metales de la Joven Orquesta Ciudad de Salamanca interpretará unas piezas y finalmente el coro Francisco Salinas pondrá el colofón al acto que durará una hora.

### Poetas participantes

Los poetas que participan en la edición de este año de “El Cielo de Salamanca” son Emilio Corona, Gabriel Cruz, Asunción Escribano, José Manuel Ferreira, Jesús Fonseca, Benito González, Ángel González Quesada, Leonor Martín Merchán, Alfredo Pérez Alencart, M<sup>a</sup> Ángeles Pérez, Charo Ruano y Montserrat Villar.